



Altenkirchen 13 Donnerstag, 13.06.2013

■ Eigenleistung statt Anliegerbeiträge

Durch den Bau der DSL-Leitung wurde zwangsläufig der Naturbürgersteig am Schulweg zerstört.

Um künftig nicht mehr den mit Hundekot verschmutzten Bürgersteig mähen zu müssen, entschlossen sich Anlieger, der Beigeordnete Roland Oppermann und sein Nachbar Patrick Pütz, den Bürgersteig in ihrer Freizeit zu pflastern. Die Materialien wurden, wie in solchen Fällen üblich, von der Ortsgemeinde bezahlt. Alle Arbeiten wurden in Eigenleistung erbracht.



Roland Oppermann und Patrick Pütz in Aktion

Ich danke im Namen der Ortsgemeinde den Aktiven, da durch solche Aktionen allen Hausbesitzern von Forstmehren Anliegerbeiträge erspart bleiben.

Erhard Burmester, Ortsbürgermeister